

Estimado administrador:

El viernes 5 de abril, los profesionales de la primera infancia en el Distrito de Columbia están invitados a asistir a DC Early Educator Experience 2024 (DC Early EdX). Esta experiencia gratuita de desarrollo profesional se ha diseñado como una oportunidad para que los profesionales de la primera infancia aprendan, establezcan contactos, aboguen y celebren en reconocimiento del Mes del Niño Pequeño. Más de 1,300 profesionales participaron el año pasado y estamos trabajando entre bambalinas para que este evento anual sea un éxito.

Al participar, los asistentes podrán reflexionar sobre sus roles en un entorno grupal con sus compañeros, al mismo tiempo que aprenderán habilidades y estrategias para mejorar su práctica.

Reconocemos que está sopesando muchas decisiones en este momento. Aquí hay detalles adicionales para ayudarlo a determinar si esta experiencia es adecuada para usted y los educadores de la primera infancia en su programa:

Evento presencial: Viernes 5 de abril de 2024, de 9:30 a 16:30 horas en el Marriott Marquis en Washington, D.C.

Audiencia: DC Early EdX está hecho por los educadores, para los educadores, diseñado para educadores que enseñan entre 0 y 8 años. Las sesiones de trabajo se agruparán por zonas, que representan las edades a las que enseñan los educadores o los entornos en los que trabajan. Las cuatro zonas son zona 1, desde el nacimiento hasta los 3 años; zona 2, desde el prekínder hasta 3.er grado; zona 3, administradores; y zona 4, aprendizaje temprano en el hogar.

Horas de desarrollo profesional: Los participantes obtendrán siete horas de desarrollo profesional de una organización de capacitación aprobada por OSSE. Las áreas de conocimiento básicas cubiertas incluirán plan de estudios, desarrollo socioemocional y salud mental.

Verificación de participación: Los asistentes recibirán una certificación de participación tras el evento. Deberán asistir todo el día para recibir un certificado.

Agradecimiento: Los participantes que asistan escucharán mensajes inspiradores, recibirán una bolsa de regalos del evento, participarán para ganar obsequios sorpresa, y tendrán el espacio para celebrar a través de la música, el baile y la comida.

Costo: El costo de este evento es gratuito debido al patrocinio de Bainum Family Foundation y al apoyo de los anfitriones de este año: Asociación del Distrito de Columbia para la Educación de Niños Pequeños (DCAEYC), Asociación Head Start del Distrito de Columbia (DCHSA), Asociación de Cuidado Infantil Familiar de D.C. (DCFCCA) y Asociación de Proveedores Multiculturales de Habla Hispana (MSSPA).



Inscripción: Cada participante deberá inscribirse individualmente para que podamos rastrear su inscripción y verificar su participación. El espacio es limitado y esperamos que las inscripciones se llenen rápidamente. Si planea venir en grupo, le recomendamos que se inscriban a la vez. Una vez que la inscripción esté completa, no podremos agregar asistentes adicionales.

Para los proveedores de subsidios que desean cerrar para un día de desarrollo profesional: Descargue el formulario de nuestro sitio web y siga las instrucciones para completarlo. Envíe el formulario del Apéndice F de su programa a los supervisores de servicios educativos a más tardar el viernes 1 de marzo. Para obtener el formulario, visite https://dcearlyedx.org/resources/.

Para obtener detalles adicionales sobre DC Early EdX, visite nuestro sitio web en dcearlyedx.org.